

La FAO soutient le Paraguay dans sa lutte contre la pauvreté et la faim



Paraguay, 21 janvier, (RHC-PL).-Le directeur général de l'Organisation de Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture, FAO, José Graziano da Silva a réitéré la disposition de l'organisme de soutenir le Paraguay dans sa lutte contre la pauvreté et la faim.

La visite de José Graziano da Silva dans ce pays sud-américain a pour but d'évaluer les projets locaux dans les domaines de l'agriculture, de l'alimentation et de la production durable d'aliments.

José Graziano da Silva explorera aussi de nouvelles alternatives de coopération, conformes aux principes établis dans l'agenda 2030 de l'ONU, entre autres.



Radio Habana Cuba